

ブルースター



この学年通信の名前は2組の[]さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張っていただけますように。そしてブルースターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝くだけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…という思いが込められています。

毎年この時期にTVを賑わす荒れた成人式…。昨年度の流行語は「ふてほど」。不適切にもほどがあるを地で行く映像を垂れ流すTV局にも責任があるのでは…



来週の予定



日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
13	月	成人の日	
14	火	50分授業×6	白衣
15	水	45分授業×5 ⑤道徳 職員会議 掃除なし・引率下校 部活動再登校16時	
16	木	50分授業×6 朝読書☞よむYOMUワークシート 都立推薦入試出願締切 ⑥総合(理科小テスト20分)	
17	金	45分授業×6 専門委員会 ⑥総合(クラス裁量)	白衣持ち帰り

※ 進路に関わる重要なお知らせは、tetoruにてその都度お知らせしますのでご確認ください。

冬休み中の反省&家庭からの通信欄

3学期のスタート、残念ながらインフルエンザで2人欠席&上履き忘れが多数…以外は穏やかな3学期初日でした。そして提出された「冬休みの学習・生活の記録」には、本人の反省とご家庭からのコメントが。その内容にクスっとしてしまうものや、冬休みの充実した日々が垣間見れるものまで様々。今回はそのうちの幾つかを紹介させていただきます(笑)



冬休みの反省☞1日1日を無駄にせず過ごせた。中3の冬休みとしては最低だったけど、最低限の勉強はした。生活リズムも大晦日以外は崩さずに過ごせた。後半は部活があって早く起きたせいか昼寝で必要以上に寝てしまったことがあった。最後のゆっくりした冬休みを十分に満喫できた。

ご家庭から☞中3とは思えないのんびりだったけれど、体を鍛えることや食生活を整えることを大切に過ごしたと思います。残りの時間も大切に、楽しい思い出を作ってください。

冬休みの反省☞塾で早く起きることは出来たけれど、0時前に寝るのはうまく出来なかった。塾などでしっかり勉強したので、このまま続けて全部忘れないようにしたい。

ご家庭から☞クリスマスプレゼントに冬期講習をプレゼントしました。毎日毎日楽しそうに塾に通っていたのでプレゼントして良かったなと思いました。体調を崩すことなく元気に過ごせました。

冬休みの反省☞冬休みはほとんど塾で、なかなか休むときはなかったが友達と初日の出や初詣に行けてとても楽しかった。

ご家庭から☞塾だけではなく、帰宅後も復習をしてほしかった。高校に行く気がない様子に見えます。4月から働きますか?〇〇さん!!

裏面に続く

冬休みの反省☞1日1日を大切に、前の日の自分を超えられるように勉強できてよかった。また、体調を崩さず、11時までにはベッドに入れていたのも良かった。1日だけ3時間の日があったが、その日以外は8時間以上勉強できた。3時間の日も全力で“おじ・おば”との時間を楽しめたり、近くの神社で合格祈願に全力を注げたりしたので良い日になった。Study plus という良いアプリにも出会えたので、このモチベをキープして毎日スタンプ更新したい！！

ご家庭から☞「意志あるところに道は開ける」冬休みは、自分で立てた計画を毎日こなしていました。目標に向かって悔いなく臨んでもらいたいです。そして、努力に見合った結果を勝ち取ってもらいたいです。

冬休みの反省☞今年の冬休みは勉強中心のむなしい冬休みでした。寂しい気もしますが、受験の為に頑張りました。今年の冬休みで一番楽しかったのは読書です。たくさん本が読めて良かったなと思いました。

ご家庭から☞塾に加えて家での学習も、今までと比べて頑張っていたなと思います。このまま継続してください。

冬休みの反省☞6時台に起きられなかったです。計画通りにはできなかったけれど、まあまあ出来たと思います。全然運動しなかったです。

ご家庭から☞勉強に対する取り組みは、人生の中で一番良かったと思います。

冬休みの反省☞この冬休みは中学三年生の冬休みとして、塾も多く勉強三昧だった。この調子で本番までゴリゴリ勉強して、無事志望校に合格できるようにする。

ご家庭から☞親としては、まだ余力を残しているように感じます。体調を万全に整えて、本番にのぞめるように、ゴリゴリ頑張ってください。

冬休みの反省☞コツコツ塾のワークや過去問を進めることが出来たと思う。この冬休み、沢山勉強したとはいえ、これに慢心せず、なんなら今がスタートだと思い気合を入れなおして受験まで数ヶ月頑張っていきたいと思う。冬休みあって良かった。

ご家庭から☞夜寝るのが遅いのもあり、朝早くは起きられないことが多かったです。受験生らしく、この冬休みは勉強する時間も多かったと思います。あと少し体調に気をつけてサポートできるように頑張ります。

冬休みの反省☞普段ならスマホ見たりだらけたりしてる時間を、出来るだけ勉強に回せたと思う。人生で一番、脳みそを酷使した期間だった。受験までもうひと踏ん張りだから、ここで気を抜かず全力のまま走り切りたい。

ご家庭から☞ほぼ毎日、朝から晩まで塾で勉強していたので疲れもあったと思いますが、目標に向かってよく頑張ったと思います。入試当日まで体調を崩さないように、引き続き見守りたいと思います。

学年主任のつぶやき

一人一人の頑張りの、反省も、保護者の皆さんのコメントには愛情が感じられます。ここに掲載されていない反省からは、もっと出来たという意見もありましたが、多くの人は人生の中でもこんなに勉強したことはないという状況だったようです。そのくらい一生懸命頑張って合格した高校生活なら、きっと3年間は有意義な学校生活になるはず。自分だけが苦しいのではなく、みんな不安なんです。その不安を少しでも減らしたいから勉強を頑張っているんです。受験は団体戦です。自分だけが良ければいいというものではありません。今更ながらに、クラスでも勉強に集中できる環境作り・雰囲気作りを。もう少しすると、進路が決まってくる人も出てきます。是非、学年の仕事や友人のサポートをしてあげてください。そして、保護者の皆さんのコメントを見てもわかるように、受験に向けて気が張っているのは君達だけではないという事。食事の準備も、お風呂の準備も、決して当たり前のことではないという事。君たちが勉強に集中できるように、様々なサポートをしてくださっていることを忘れずにいること。そういった周りの援助に恩返しできるように、3学期も気を抜かず頑張っていこう。